



Mutual del CTPCBA: nuevas autoridades, el mismo rumbo

La Asamblea Extraordinaria de la Mutual del CTPCBA se reunió para aceptar la renuncia de todos los miembros del Consejo Directivo y elegir a las nuevas autoridades. Como reemplazo de su presidenta, la traductora pública Leticia Martínez —flamante presidenta del Colegio—, se eligió a la traductora pública Gabriela González. La Mutual se presenta como una opción por la economía social. El desafío de las nuevas autoridades es difundir los alcances y beneficios del mutualismo entre los colegas.

El pasado 30 de enero, los asociados de la Mutual del CTPCBA se reunieron en Asamblea Extraordinaria. La reunión tuvo como eje la renuncia del actual Consejo Directivo. La entonces presidenta de la Mutual, la traductora pública Leticia Ana Martínez, explicó a los presentes que todos los miembros del Consejo Directivo habían presentado su renuncia a los cargos conferidos en la Asamblea Fundadora, dado que consideraban adecuado que la gestión del CTPCBA y la de la Mutual no estuvieran en manos de las mismas personas. El deseo de poder brindar a la Mutual y a sus asociados la atención que necesi-

tan fue el único motivo que los condujo a tomar esta decisión. La responsabilidad, el tiempo y la dedicación necesarios para conducir dos instituciones de la magnitud del Colegio y la Mutual hacen necesaria la presencia de dos Consejos Directivos diferentes, pero que trabajen juntos y a la par por el crecimiento de la profesión y de la Mutual, respectivamente. Con profunda emoción por el camino recorrido y los primeros pasos dados, Leticia Ana Martínez y Lidia Irene Jeansalle agradecieron a los asociados el apoyo y la compañía durante los primeros años de vida de esta institución.

Se presentó una sola lista para cubrir los cargos vacantes. Con la decisión unánime de los presentes, el nuevo Consejo Directivo de la Mutual quedó conformado de la siguiente manera:

- Presidenta: traductora pública Gabriela Alejandra González.
- Secretaria: traductora pública Viviana Inés Cortínez.
- Tesorero: traductor público Marcelo Alejandro Ingratta.
- Vocales: traductoras públicas Mariana Costa y Claudia Elvira Dovenna.

Las nuevas autoridades asumen con la energía renovada de un equipo de trabajo que vio nacer a la Mutual y que ansía poder darle el empuje y el prestigio que se merece. En un mundo globalizado como en el que vivimos, instituciones como esta serán la base de la economía social, serán el refugio y la salvación. En momentos en que los individuos son víctimas de empresas multinacionales, el mutualismo, basado en la solidaridad y la vocación de servicio para mejorar la calidad de vida de los asociados, será el principio que nos permitirá seguir adelante y enfrentar las crisis.

Desafortunadamente, hoy en día muchos desconocen la función del mutualismo en la socie-

dad y le restan importancia. El Consejo Directivo actual tendrá la tarea de hacer conocer los beneficios que genera una mutual no solo para sus asociados, sino para la sociedad en su totalidad. El objetivo es brindar servicios de forma más económica que en el mercado, en las áreas de salud, préstamos, turismo, cuidado personal y compras en general, entre otros. Al firmar convenios con empresas, profesionales y otras mutuales, se dará respuesta a las necesidades de todos los asociados.

Trabajaremos de forma mancomunada en beneficio de los miembros y rescataremos los valores del mutualismo. Queremos darnos a conocer y sumar asociados para convertirnos en una mutual de renombre y trayectoria. Hoy en día, el costo de asociarse a la Mutual es mínimo y las puertas están abiertas no solo a los traductores públicos, sino al público en general. Con una cuota mensual de \$10, \$20 o \$25, según el tipo de asociado, se podrá acceder a todos los beneficios (consulten la nota «Los beneficios de pertenecer a la Mutual del CTPCBA» para obtener más información).

Comienza una nueva etapa, en la que mantendremos el rumbo con la firmeza, la determinación y la transparencia que la Mutual y los asociados se merecen. ■